



サンバレンスポーツの秋きできまり

町民運動会







保育所運動会







交通安全パレード「交通ルールを守り、安全運転を…







大人 献穀米の収穫作業 製者「三瓶清志さん」が稲刈り行う

さわやかな秋晴れのなか、天皇に献上する献穀米の収穫作業(稲刈り)が9月25日に献穀者「三瓶清志さん(大倉)」の献穀田で行われました。稲刈りには明和小学校の5年生児童15人も参加、横一列に並び黄金色に輝く稲の一部を、稲刈り鎌で丁寧に刈り取りました。その後、三瓶さんの操作するコンバインにも乗せてもらい刈り取り作業を最後まで手伝いました。収穫作業に参加した角田海斗くんは「お米を大切に残さず食べます」と元気に話しました。



▲稲刈りを手伝う明和小学校の5年生児童

全会津合唱フェスティバル ーラスはなみずきが合唱を披露

9月9日に喜多方プラザで、全会津合唱フェスティバルが行われ、只見町からコーラスはなみずき(会長・五十嵐聰江さん)の皆さん18名が出演、指揮・佐藤万里子さん、ピアノ伴奏・目黒亜弓さんで「君をのせて」と「世界の約束」の2曲を混声合唱で歌いました。同フェスティバルは、参加20団体で会津地域の代表的なコーラスグループが参加していますが、コーラスはなみずきの皆さんは、他のグループに負けない、すばらしい合唱を披露しました。



▲出演されたコーラスはなみずきの皆さん

鳳

三遊亭鳳楽氏独演会

楽氏を只見町ふるさと親善大使に委嘱



▲ふるさと親善大使の委嘱を受ける鳳楽氏(左)

第7回湯ら里寄席「三遊亭鳳楽独演会」が9月22日に季の郷湯ら里で開かれ、町内外から大勢詰めかけました。この鳳楽氏の独演会も7回を数え、湯ら里の恒例イベントにもなっていて、訪れた方々は「また鳳楽さんに会えてうれしい」と話していました。長年、独演会を開いていただいている鳳楽氏に只見町のふるさと親善大使になっていただくための委嘱状が目黒町長から手渡され、快くご承諾いただきました。只見町のPRをお願いいたします。



◇ 青少年国際交流「キズナ強化プロジェクト」

トナムの高校生ら只見町を訪問



▲草木染めを体験するベトナムの高校生

外務省が主催し行なっている「キズナ強化プロジェクト」事業の一環で、9月25日から28日の四日間、ベトナムの高校生46名が只見町を訪れました。高校生は恵みの森を散策したり、米の全袋検査を見学したりと、町の自然に触れたり、放射能対策について学びました。また青少年旅行村で草木染めにも挑戦、綿のハンカチを思い思いに染め上げていました。来町した高校生は只見の米が安全なことと、おいしいということを実感し只見を後にしました。